

Non-binding convenience translation from German into English

Gemeinsamer Bericht

des Vorstands der Delivery Hero SE

und

der Geschäftsführer der Delivery Hero Innovations Hub GmbH

gemäß § 293a Aktiengesetz zum Entwurf des

Beherrschungsvertrags

zwischen der

Delivery Hero SE

und

Delivery Hero Innovations Hub GmbH

1. Einleitung

Die Delivery Hero SE, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Charlottenburg unter HRB 198015 B (nachfolgend "**Delivery Hero**"), und die Delivery Hero Innovations Hub GmbH, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Charlottenburg unter HRB 230840 B (nachfolgend die "**Organgesellschaft**") beabsichtigen, einen Beherrschungsvertrag im Sinne von § 291 Abs. 1 S. 1 Var. 1 AktG abzuschließen (nachfolgend "**Vertrag**"). Der Vertrag ist in schriftlicher Form abzuschließen und bedarf

Joint Report

of the board of management of Delivery Hero SE

and

the managing directors of Delivery Hero Innovations Hub GmbH

according to Sec. 293a German Stock Corporation Act regarding the draft of the

Domination Agreement

between

Delivery Hero SE

and

Delivery Hero Innovations Hub GmbH

1. Introduction

Delivery Hero SE, registered with the commercial register of the Local Court of Charlottenburg under HRB 198015 B (hereinafter "**Delivery Hero**"), and Delivery Hero Innovations Hub GmbH, registered with the Local Court of Charlottenburg under HRB 230840 B (hereinafter the "**Subsidiary**") intend to conclude a Domination & Profit and Loss Transfer Agreement in the meaning of Sec. 291 para. 1 sentence 1 var. 1 German Stock Corporation Act (Aktiengesetz, *AktG*) (hereinafter the "**Agreement**"). The Agreement is to be

Non-binding convenience translation from German into English

zu seiner zivilrechtlichen Wirksamkeit der Zustimmung der Hauptversammlung von Delivery Hero und der Gesellschafterversammlung der Organgesellschaft sowie der Eintragung im Handelsregister der Organgesellschaft.

Die ordentliche Hauptversammlung von Delivery Hero wird voraussichtlich am 19. Juni 2024 stattfinden. In dieser Versammlung wird die Zustimmung zum Vertrag erbeten. Anschließend wird die Zustimmung der Gesellschafterversammlung der Organgesellschaft erbeten. Der Vertrag wird abgeschlossen, sobald beide Zustimmungen erteilt wurden. Darauf folgend soll der Vertrag im Handelsregister der Organgesellschaft eingetragen werden.

Zur Unterrichtung der Aktionäre bzw. der Gesellschafter der beiden Gesellschaften erstatten der Vorstand von Delivery Hero und die Geschäftsführung der Organgesellschaft gemeinsam nach § 293a AktG den folgenden Bericht.

2. Vertragsparteien

Parteien des Vertrages sind Delivery Hero und die Organgesellschaft.

2.1. Delivery Hero SE

Delivery Hero ist eine börsennotierte dualistische Europäische Aktiengesellschaft (*Societas Europaea*) deutschen Rechts, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts

concluded in written form and required for its civil law effectiveness the consents of the general meeting of Delivery Hero and of the shareholders' meeting of Subsidiary as well as a registration in the commercial register of the Subsidiary.

The general meeting of Delivery Hero is estimated to take place on 19 June 2024. In such meeting the consent to the Agreement shall be requested. Afterwards, the consent of the shareholders' meeting of Subsidiary shall be requested. The Agreement shall be concluded after consents have been granted. Consecutively, the Agreement shall be registered with the commercial register of the Subsidiary.

For information of the stock owners of Delivery Hero and the shareholders of Subsidiary, the board of management of Delivery Hero and the managing directors of Subsidiary jointly give the following report according to Sec. 293a AktG.

2. Parties of the Agreement

Parties to the Agreement are Delivery Hero and the Subsidiary.

2.1. Delivery Hero SE

Delivery Hero is a listed dualistic European stock corporation (*Societas Europaea*) according to German laws, registered in the commercial Register of the Local Court of Charlottenburg

Non-binding convenience translation from German into English

Charlottenburg (Berlin) unter HRB 198015 B. Delivery Hero ist die oberste Konzerngesellschaft des Delivery-Hero-Konzerns. Das Geschäftsjahr von Delivery Hero entspricht dem Kalenderjahr.

Satzungsgemäßer Unternehmensgegenstand der Delivery Hero ist das Halten und Verwalten von Beteiligungen an anderen Unternehmen im eigenen Namen und auf eigene Rechnung sowie für Rechnung von mit der Gesellschaft verbundenen Unternehmen, soweit hierfür keine behördliche Genehmigung erforderlich ist, die Entwicklung und der Betrieb von inländischen und ausländischen Internet-, Technologie-, Medien-, Handel-, Marketing-, Gastronomie- und Logistik-Projekten, die Entwicklung, Erbringung, Vermittlung und Vermarktung von Dienstleistungen und Produkten, insbesondere im Bereich Internet, Technologie, Medien, Handel, Marketing, Gastronomie und Logistik, Entwicklung und Umsetzung neuer Geschäftskonzepte in den vorstehenden und verwandten Bereichen sowie die (unmittelbare oder mittelbare) Investition in und der Aufbau von Unternehmen, die in den vorstehenden oder verwandten Bereichen tätig sind, unter Einschluss insbesondere der Erbringung von Dienst- und Beratungsleistungen in den vorstehenden oder verwandten Bereichen, die Erbringung, Vermittlung und Vermarktung von Dienstleistungen, insbesondere im Bereich allgemeiner Beratungs- und Geschäftsführungsdienstleistungen sowie damit verbundene

(Berlin) under HRB 198015 B. Delivery Hero is the top company of the Delivery-Hero-Group. The fiscal year of Delivery Hero is the calendar year.

According to the articles of association, the corporate purpose of Delivery Hero is the holding and managing of interests in other companies in its own name and for its own account as well as for the account of companies affiliated with the company, provided that no official authorization is required for this, the development and operation of domestic and foreign internet, technology, media, trade, marketing, hospitality and logistics projects, the development, provision, brokering and marketing of services and products, especially in the fields of internet, technology, media, trade, marketing, hospitality and logistics, development and implementation of new business concepts in the above and related fields as well as the (direct or indirect) investment in and the establishment of companies active in the above or related fields, including in particular the provision of service and consulting services in the above or related fields, the provision, mediation and marketing of services, especially in the field of general consulting and business management services and related business, provided that no official authorization is required for this.

Non-binding convenience translation from German into English

Geschäfte, soweit hierfür keine behördliche Genehmigung erforderlich ist.

Das Grundkapital von Delivery Hero beträgt EUR 274.147.217,- und ist eingeteilt in 274.147.217 Stückaktien.

2.2. Delivery Hero Innovations Hub GmbH

Die Organgesellschaft ist eine deutsche Gesellschaft mit beschränkter Haftung, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Charlottenburg (Berlin) unter HRB 230840 B. Die Organgesellschaft wurde mit notarieller Urkunde vom 16. Juni 2021 und ihrer Eintragung im Handelsregister am 21. Juni 2021 unter der Firma Youco B21-H287 Vorrats-GmbH von Youco24 Vorratsgesellschaft GmbH gegründet und mit notarieller Urkunde vom 15. September 2021 zunächst von Delivery Hero Kitchens Holding GmbH erworben und in Delivery Hero Germany Kitchens GmbH umbenannt. Mit Urkunde vom 24. Januar 2022 wurden die Anteile auf Delivery Hero SE übertragen. Im Zuge dieser Übertragung wurde die Gesellschaft in die Delivery Hero Innovations Hub GmbH umfirmiert.

Das Geschäftsjahr der Organgesellschaft entspricht dem Kalenderjahr. Unternehmensgegenstand der Organgesellschaft ist der Handel mit Lebensmitteln und Waren des täglichen Bedarfs (u.a. Lebensmittel, Alkohol, pharmazeutische Produkte)

The share capital of Delivery Hero amounts to EUR 274,147,217.- and is divided into 274,147,217 no-par shares.

2.2. Delivery Hero Innovations Hub GmbH

Subsidiary is a German limited liability company, registered with the commercial register of the Local Court of Charlottenburg under HRB 230840 B. Subsidiary was incorporated with notarial deed dated 16 June 2021 and its entry in the commercial register on 21 June 2021 under the company name Youco B21-H287 Vorrats-GmbH by Youco24 Vorratsgesellschaften GmbH and acquired by Delivery Hero Kitchens Holding GmbH with notarial deed dated 15 September 2021 and renamed into Delivery Hero Germany Kitchens GmbH. With notarial deed dated 24 January 2022 its shares have been transferred to Delivery Hero SE. In the context of this transfer Subsidiary was renamed into Delivery Hero Innovations Hub GmbH.

The fiscal year of the Subsidiary is the calendar year. The corporate purpose of Subsidiary is the trade in food and everyday consumer goods (including food, alcohol, pharmaceutical products) (together "goods"), the operation of department stores in which goods

Non-binding convenience translation from German into English

(zusammen „Waren“), der Betrieb von Warenhäusern, in denen Waren zum Konsum und zur Lieferung angeboten werden, sowie die Entwicklung, die Vermarktung und der Betrieb einer Online-Plattform und anderer digitaler Medien für die Bestellung und Lieferung von Waren, Lebensmitteln und Ernährungsprodukten aus den Warenhäusern oder von Drittanbietern (u.a. Restaurants und Supermärkte), die Entwicklung und das Franchising von Eigenmarken. Ferner die Erbringung von Logistikdienstleistungen und damit zusammenhängenden Vermietungsleistungen, Lieferdiensten für Ware und andere Produkte sowie die Entwicklung, die Herstellung, der Vertrieb und die Vermarktung von damit zusammenhängenden Logistik- und Lieferdiensten, die Erbringung von Marketing (offline und online), die Entwicklung und der Betrieb von Küchenroboteranlagen, die Softwareentwicklung und alle damit dem Unternehmensgegenstand zusammenhängenden Dienstleistungen, soweit sie keiner besonderen behördlichen Erlaubnis bedürfen oder ggf. unter dem Vorbehalt der Erteilung einer erforderlichen Erlaubnis stehen und alle Tätigkeiten nur in Deutschland ausgeübt werden.

Das Stammkapital der Organgesellschaft beträgt EUR 25.000,- und ist eingeteilt in 25.000 Geschäftsanteile mit einem Nennbetrag von je EUR 1,-. Sämtliche Geschäftsanteile der Organgesellschaft werden von Delivery Hero gehalten. Dies ergibt sich aus der Gesellschafterliste der

are offered for consumption and delivery, as well as the development, marketing and operation of an online platform and other digital media for the ordering and delivery of goods, food and nutritional products from the department stores or from third-party providers (including restaurants and supermarkets), the development and franchising of own brands. Furthermore, the provision of logistics services and related rental services, delivery services for goods and other products as well as the development, production, distribution and marketing of related logistics and delivery services, the provision of marketing (offline and online), the development and operation of kitchen robot systems, software development and all services related to the purpose of the company, provided that they do not require a special official permit or, if applicable, are subject to the granting of a necessary permit and all activities are only carried out in Germany.

The share capital of the Subsidiary amounts to EUR 25,000.- and is divided into 25,000 shares each with a nominal amount of EUR 1.-. All shares of the Subsidiary are owned by Delivery Hero. This is reflected in the shareholder list of Subsidiary dated 24 January 2022.

Non-binding convenience translation from German into English

Organgesellschaft vom 24. Januar 2022.

Die Organgesellschaft ist eine operative Gesellschaft, die in Berlin eine interne Plattform und einen internen Dmart zur Erprobung neuer Geschäftsideen betreibt. Die Organgesellschaft beschäftigt zum Zeitpunkt der Erstattung dieses Berichts 11 Mitarbeiter.

3. Erläuterung des Vertrages

Bei dem Vertrag handelt es sich um einen Beherrschungsvertrag und somit um einen Unternehmensvertrag gemäß § 291 Abs. 1 S. 1 Var. 1 AktG.

Zu den einzelnen Bestimmungen des Vertrages ist Folgendes anzumerken:

a. Beherrschung (§ 1)

Die Organgesellschaft unterstellt ihre Leitung Delivery Hero gem. § 1 Abs. 1 bis 3 des Vertrages und berechtigt Delivery Hero somit, Weisungen zu erteilen, die die Geschäftsführung der Organgesellschaft zu befolgen hat. Darüber hinaus erlangt Delivery Hero ein Einsichts- und Auskunftsrecht gegenüber Organgesellschaft, vgl. § 1 Abs. 4 des Vertrags.

b. Verlustübernahme (§ 2)

Gem. § 2 Abs. 1 des Vertrags ist Delivery Hero entsprechend den

The subsidiary is operating an internal platform and an internal Dmart in Berlin to test new business ideas. At the time this report was prepared, the controlled company employed 11 employees.

3. Description of the Agreement

The Agreement is a Domination Agreement and, therefore, a corporate agreement (*Unternehmensvertrag*) in the meaning of Sec. 291 para. 1 sentence 1 var. 1 AktG

With respect to the provisions of the Agreement please note the following:

a. Domination (§ 1)

The Subsidiary places its management under the control of Delivery Hero pursuant to § 1 paras. 1 to 3 of the Agreement and thus authorizes Delivery Hero to issue instructions which the management of the Subsidiary must follow. In addition, Delivery Hero obtains a right of inspection and information vis-à-vis the Subsidiary, cf. § 1 para. 4 of the Agreement.

b. Loss Compensation (§ 2)

Pursuant to § 2 para. 1 of the Agreement Delivery Hero is

Non-binding convenience translation from German into English

Bestimmungen des § 302 AktG in seiner jeweils geltenden Fassung zur Übernahme des Verlusts der Organgesellschaft verpflichtet. Der Anspruch hierauf entsteht zum Bilanzstichtag der Organgesellschaft und wird zu diesem Zeitpunkt fällig.

Gem. § 2 Abs. 2 des Vertrags kann die Organgesellschaft während eines Geschäftsjahres oder vor Feststellung des Jahresabschlusses für ein Geschäftsjahr Abschlagszahlungen auf einen für das Geschäftsjahr von Delivery Hero voraussichtlich zu übernehmenden Jahresfehlbetrag verlangen, soweit sie solche Abschlagszahlungen mit Rücksicht auf ihre Liquidität benötigt. Etwaige Abschlagszahlungen von Delivery Hero sind mit dem der Organgesellschaft tatsächlich zustehenden Verlustübernahmeanspruch zu verrechnen. Sofern und soweit die von Delivery Hero geleisteten Abschlagszahlungen den tatsächlichen Verlustübernahmeanspruch der Organgesellschaft übersteigen, ist der verbleibende Differenzbetrag am entsprechenden Bilanzstichtag der Organgesellschaft von der Organgesellschaft an Delivery Hero zu erstatten. Wenn beide Parteien dies einvernehmlich vereinbaren, kann ein etwaiger Saldo, der nicht am Bilanzstichtag ausgeglichen wird, in ein verzinsliches Darlehen umgewandelt werden.

obliged to compensate any loss of Subsidiary according to Sec. 302 AktG as amended from time to time. The claim for loss compensation arises as of the balance sheet date of Subsidiary and is due at this time.

Pursuant to § 2 para. 2 of the Agreement Subsidiary may, during a fiscal year or prior to the approval of the annual financial statements of a fiscal year of Subsidiary, claim advance payments on the compensation for any net loss which it presumably will have if and to the extent that such advance payments are necessary to maintain Subsidiary's liquidity. Any advance payments by Delivery Hero are to be setoff with the actual amount of the loss compensation claim of Subsidiary. If and to the extent the advance payments of Delivery Hero exceed the actual loss compensation claim of Subsidiary, the remaining excess difference has to be paid back by Subsidiary to Delivery Hero at Subsidiary's respective balance sheet date (*Bilanzstichtag*). If both Parties mutually agree, the excess difference, which is not paid back on the balance sheet date of Subsidiary, may be converted into an interest-bearing loan.

Non-binding convenience translation from German into English

Falls der Vertrag unterjährig endet, ist Delivery Hero verpflichtet den bis zu dem Beendigungszeitpunkt entstandenen Verlust der Organgesellschaft auszugleichen. Maßgeblich ist die auf den Beendigungszeitpunkt zu erstellende (Zwischen-)Bilanz, vgl. § 2 Abs. 3 des Vertrags.

c. Wirksamwerden, Dauer und Kündigung (§ 4)

§ 4 des Vertrages enthält Regelungen zum Wirksamwerden, der Dauer sowie der Kündigung des Vertrages.

In Übereinstimmung mit den gesetzlichen Zustimmungserfordernissen gemäß § 293 AktG bestimmt § 4 Abs. 1 des Vertrages, dass der Vertrag zu seiner Wirksamkeit der Zustimmung der Hauptversammlung von Delivery Hero sowie der Zustimmung der Gesellschafterversammlung der Organgesellschaft bedarf.

Entsprechend der gesetzlichen Regelung in § 294 Abs. 2 AktG stellt § 4 Abs. 2 des Vertrages klar, dass der Vertrag erst mit Eintragung im Handelsregister der Organgesellschaft wirksam wird.

§ 4 Abs. 3 und Abs. 4 des Vertrages regelt die Vertragsdauer. Der Vertrag wird auf unbestimmte Zeit geschlossen und kann von jeder

If the Agreement terminates during the course of a fiscal year, Delivery Hero is obliged to compensate the losses of Subsidiary incurred up to the date of termination. The (interim) balance sheet as per the date of termination shall be decisive, cf. § 2 Sec. 3 of the Agreement.

c. Effective Date, Duration Term and Termination (§ 4)

§ 4 of the Agreement contains provisions with respect its effective date, its duration term and termination rights.

In accordance with statutory law consent requirements pursuant to Sec. 293 AktG, § 4 para. 1 of the Agreement provides that the Agreement requires consent of the general meeting of Delivery Hero and the consent of the shareholders' meeting of Subsidiary.

In accordance with the statutory provision in Sec. 294 para. 2 AktG, § 4 para. 2 of the Agreement clarifies that the Agreement only becomes effective upon its registration in the commercial register of Subsidiary.

§ 4 paras. 3 and 4 of the Agreement govern its duration term. The Agreement is concluded for an indefinite time and may be

Non-binding convenience translation from German into English

Partei unter Einhaltung einer Kündigungsfrist von drei (3) Monaten zum Ende eines jeden Geschäftsjahres der Organgesellschaft gekündigt werden.

§ 4 Abs. 5 des Vertrages stellt klar, dass der Vertrag aus wichtigem Grund jederzeit mit sofortiger Wirkung gekündigt werden kann. Ein solcher wichtiger Grund liegt insbesondere vor, wenn die steuerliche Anerkennung des Vertrages durch Steuerbescheid oder Urteil rechtskräftig versagt oder droht auf Grund von Verwaltungsanweisungen versagt zu werden, vgl. § 4 Abs. 5 a) des Vertrages. Darüber hinaus liegt ein wichtiger Grund auch vor, wenn Delivery Hero nicht mehr die Mehrheit der Stimmrechte aus den Anteilen an der Organgesellschaft zusteht oder zustehen wird oder wenn ein weiterer Gesellschafter an der Organgesellschaft beteiligt wird, § 4 Abs. 5 b) des Vertrages.

Die vorstehend angeführten wichtigen Gründe sind nicht abschließend.

Gem. § 4 Abs. 6 des Vertrags bedarf die Kündigung der Schriftform.

Endet der Vertrag, so sieht § 4 Abs. 7 des Vertrags vor, dass Delivery Hero den Gläubigern der Organgesellschaft gemäß § 303 AktG Sicherheit zu leisten hat, sofern diese dies verlangen.

terminated by either Party with a notice period of three (3) months with effect as of the end of a fiscal year of the Subsidiary Company.

§ 4 para. 5 of the Agreement clarifies that the Agreement can be terminated at any time with immediate effect for good cause. Such good cause exists in particular if the tax recognition of the Agreement is legally denied by a tax assessment or judgment or threatens to be denied on the basis of administrative orders, cf. § 4 para. 5 a) of the Agreement. In addition, good cause also is given if Delivery Hero does or will no longer hold the majority of the voting rights in Subsidiary or another shareholder is participating in Subsidiary, cf. § 4 para. 5 b) of the Agreement.

The above-mentioned grounds for a termination for good cause are just exemplary.

According to § 4 para. 6 of the Agreement a termination requires to be made in writing.

Should the Agreement end, § 4 para. 7 of the Agreement stipulates that Delivery Hero has to provide security to the creditors of Subsidiary in accordance with

Non-binding convenience translation from German into English

Die Pflicht zur Sicherheitsleistung besteht nach § 303 AktG gegenüber solchen Gläubigern, deren Forderungen begründet worden sind, bevor die Eintragung der Beendigung des Vertrags in das Handelsregister nach § 10 HGB bekannt gemacht worden ist, wenn die Gläubiger sich binnen sechs Monaten nach der Bekanntmachung der Eintragung zu diesem Zweck bei Delivery Hero melden. Das Recht, Sicherheitsleistung zu verlangen, steht Gläubigern nicht zu, die im Falle eines Insolvenzverfahrens ein Recht auf vorzugsweise Befriedigung aus einer Deckungsmasse haben, die nach gesetzlicher Vorschrift zu ihrem Schutz errichtet und staatlich überwacht ist. Statt Sicherheit zu leisten, kann sich Delivery Hero für die Forderung verbürgen, wobei § 349 HGB über den Ausschluss der Einrede der Vorausklage in diesem Fall nicht anzuwenden ist.

Gem. § 4 Abs. 8 des Vertrags ist auf jeden Beendigungszeitpunkt eine (Zwischen-)Bilanz aufzustellen.

g. Sonstiges (§§ 5 bis 7)

§§ 5 und 6 des Vertrages enthalten ein Schriftformerfordernis für Änderungen und Ergänzungen des Vertrages und die Wahl des

Sec. 303 AktG, if they demand it.

According to Sec. 303 AktG, the obligation to provide security exists towards creditors whose claims were established before the registration of the termination of the Agreement in the commercial register according to Sec. 10 HGB was published, provided that these creditors report to Delivery Hero within six months of the publication of the registration for this purpose. The right to demand security does not apply to creditors who, in the event of an insolvency proceeding, have a right to preferential satisfaction from a coverage mass established by law for their protection and supervised by the state. Instead of providing security, Delivery Hero can provide a guarantee for the claim, in which case Sec. 349 HGB concerning the exclusion of the plea of prior action is not applicable in this case.

According to § 4 para. 8 of the Agreement an (interim) balance sheet shall be prepared as per the date of any termination.

d. Miscellaneous (§§ 5 to 7)

§§ 5 and 6 of the Agreement provide for a written requirement for changes and amendments to the Agreement, and a

Non-binding convenience translation from German into English

anwendbaren Rechts (deutsches Recht). § 7 des Vertrages enthält übliche Schlussbestimmungen wie z.B. die sog. Salvatorische Klausel und die Sprachwahlklausel.

4. Darlegung der rechtlichen und wirtschaftlichen Gründe für den Abschluss des Beherrschungsvertrags

Der Vertrag dient der Sicherstellung der organisatorischen Eingliederung der Organgesellschaft in das umsatzsteuerliche Unternehmen von Delivery Hero und damit der Festigung einer umsatzsteuerlichen Organshaft. Die umsatzsteuerliche Organshaft hat zur Wirkung, dass die Organgesellschaft nicht länger als umsatzsteuerlicher Unternehmer gilt und stattdessen lediglich Delivery Hero als Organträger als umsatzsteuerlicher Unternehmer qualifiziert und die laufenden umsatzsteuerlichen Erklärungs-pflichten für den umsatzsteuerlichen Organkreis im Inland wahrnimmt. Ferner unterliegen Innenleistungen im Inland nicht der Umsatzsteuer. Durch die umsatzsteuerliche Organshaft können sich Auswirkungen auf den Vorsteuerabzug ergeben.

Eine wirtschaftlich sinnvolle Alternative zum Abschluss des Vertrages zwischen Delivery Hero und der Organgesellschaft, mit der die oben beschriebenen Zielsetzungen gleichermaßen oder besser erreicht werden konnten, besteht nicht. Es bestünde zwar die Möglichkeit die

governing law choice (German laws). § 7 of the Agreement contains standard final provisions such as the so-called severability clause and the language choice clause.

4. Explanation of the legal and economic reasons for the conclusion of the domination agreement

The Agreement is supposed to ensure the organizational integration of Subsidiary into the VAT business of Delivery Hero and thus to enhance the VAT fiscal unity. The VAT fiscal unity has the effect that Subsidiary is deemed to no longer qualify as VAT entrepreneur and that only Delivery Hero as parent of the VAT fiscal unity is seen as VAT entrepreneur instead and will be obliged to meet the VAT compliance obligations for the VAT fiscal unity in Germany. Moreover, the supply of goods and services between the parties of the VAT fiscal unity within Germany is not subject to VAT. The VAT fiscal unity may further have an impact on the input VAT recovery.

There is no economically viable alternative to the conclusion of the Agreement between Delivery Hero and Subsidiary, which would equally or better achieve the objectives described above. While there would be the possibility to integrate Subsidiary into Delivery Hero in a different way

Non-binding convenience translation from German into English

Organgesellschaft auf andere Weise in Delivery Hero organisatorisch einzugliedern, allerdings wäre eine solche Eingliederung anfällig im Falle von personellen Veränderungen auf Ebene der Geschäftsführung, da die organisatorische Eingliederung auf andere Weise besondere Voraussetzungen an die Bestellung und Ausführung der Geschäftsführung stellen würde.

Für die Organgesellschaft ergeben sich aus dem Vertrag Vorteile aufgrund der damit verbundenen finanziellen Absicherung, da Delivery Hero sämtliche während der Vertragsdauer ggf. entstehenden Verluste der Organgesellschaft auszugleichen hat. Aus Sicht der Aktionäre von Delivery Hero ergeben sich aus dem Vertrag bis auf die beschriebene Verlustübernahmeverpflichtung keine besonderen Folgen, insbesondere ist kein Ausgleich an und keine Abfindung für außenstehende Gesellschafter geschuldet, da Delivery Hero alleinige Gesellschafterin der Organgesellschaft ist.

5. Kein Ausgleich und keine Abfindung, keine Vertragsprüfung

Da Delivery Hero die alleinige direkte Gesellschafterin der Organgesellschaft ist und mithin außenstehende Gesellschafter der Organgesellschaft nicht vorhanden sind, sind Regelungen über Ausgleich und Abfindung für außenstehende Gesellschafter gemäß §§ 304, 305 AktG im Vertrag

organizationally, such an integration would be vulnerable or susceptible in case of personnel changes at the management level as the organizational integration by other means would have special requirements when appointing and executing management functions.

For Subsidiary, the Agreement results in advantages due to the associated financial security, as Delivery Hero has to balance any losses Subsidiary may incur during the duration of the Agreement. From the perspective of Delivery Hero's shareholders, the Agreement does not have any particular consequences, except for the described obligation to assume losses, in particular, there is no compensation or severance due to outside shareholders since Delivery Hero is the sole shareholder of Subsidiary.

5. No compensation and no severance, no audit

Since Delivery Hero is the sole direct shareholder of Subsidiary and there are no outside shareholders of Subsidiary, regulations on compensation and severance pay for outside shareholders according to Sections 304, 305 AktG are not necessary in the Agreement. This is expressly stated in § 3 of

Non-binding convenience translation from German into English

nicht erforderlich. Dies wird vorsorglich in § 3 des Vertrages ausdrücklich festgestellt. Es bedarf aus diesem Grund auch weder einer Prüfung des Vertrages nach § 293b Abs. 1 AktG noch ist ein Prüfbericht nach § 293e AktG zu erstatten. Mangels eines zu bestimmenden Ausgleichs nach § 304 AktG und einer Abfindung nach § 305 AktG bedarf es auch keiner Bewertung der vertragschließenden Unternehmen zur Ermittlung eines angemessenen Ausgleichs und einer angemessenen Abfindung.

Eine zusammenfassende Beurteilung des Vertrages ergibt aus den dargelegten Gründen, dass der Vertrag sowohl für Delivery Hero als auch für die Organgesellschaft vorteilhaft ist.

the Agreement. For this reason, there is no need for an audit of the Agreement according to Sec. 293b para. 1 AktG, nor is an audit report according to Sec. 293e AktG necessary. In the absence of a compensation to be determined according to Sec. 304 AktG and severance pay according to Sec. 305 AktG, there is no need for an evaluation of the contracting companies to determine appropriate compensation and severance pay.

In summary, the assessment of the Agreement for the reasons outlined shows that the Agreement is advantageous for both Delivery Hero and Subsidiary.

[Unterschriftenseite folgt / *Signature page follows*]


[Unterschriftenseite zum Gemeinsamen Bericht des Vorstands der Delivery Hero SE und der Geschäftsführer der Delivery Hero Innovations Hub GmbH gemäß § 293a Aktiengesetz zum Entwurf des Beherrschungsvertrages zwischen der Delivery Hero SE und der Delivery Hero Innovations Hub GmbH]

Berlin, im Mai 2024

Delivery Hero SE

Der Vorstand


Lars Niklas Östberg


Emmanuel Thomassin


David Pieter-Jan
Vandepitte

Berlin, im Mai 2024

Delivery Hero Innovations Hub GmbH

Die Geschäftsführung


Gonzalo Conde Trugeda